



Wien, Dezember 2022

Sehr geehrte Klienten!

Wie gewohnt darf ich Ihnen vor dem Jahresende einen kurzen Rückblick auf das vergangene Jahr und mit unserer Broschüre einen Ausblick, was auf Sie zukommt, geben.

Auch heuer war unsere Kanzlei wieder mit Anträgen auf Kurzarbeitsunterstützung, Fixkostensersatz, Umsatzersatz, Entschädigung nach dem Epidemiegesetz etc. und zuletzt mit Anträgen auf Energiekostenzuschuss mehr als ausgelastet. Eine Tätigkeit, die eigentlich nicht direkt die Steuerberatung betrifft, mit der wir aber sehr vielen unserer Klienten helfen konnten. Diese Arbeit ist neben unserer laufenden Tätigkeit erfolgt, dadurch kam es gelegentlich zur Verzögerung bei der Erstellung der Abschlüsse, dafür bitten wir um Verständnis

Im neuen Jahr erwarten uns einige Änderungen. Die Abschaffung der kalten Progression, die Wiedereinführung des Investitionsfreibetrages, Erhöhung des Grundfreibetrages und Senkung der Körperschaftssteuer seien nur beispielhaft erwähnt. Mehr Information dazu erfahren Sie in beiliegender Broschüre bzw. in persönlichen Gesprächen mit unseren Mitarbeitern.

Auch personell hat sich in unserer Kanzlei wieder einiges getan. Wir haben 2 neue Kanzleibabys und gratulieren Julia Bauer zur Geburt ihres Sohnes und Katrin Wurm zur Geburt ihrer Tochter sehr herzlich.

Seit Juni haben wir mit Herrn Fadi Ibrahim einen neuen Mitarbeiter in der Buchhaltung in Wien, in Horn verstärken Frau Mag. Kerstin Kirschenhofer als Berufsanwärtlerin und Frau Mag. Brigitte Kratzer als Steuerberaterin unser Team. Frau Mag. Kirschenhofer gratulieren wir im Nachhinein sehr herzlich zum Abschluss Ihres Studiums. In der Horner Lohnverrechnung verstärkt Frau Denise Berner seit September das Team.

Besonders beschäftigt waren wir in diesem Jahr natürlich mit der Verlegung unseres Kanzleistandes in Horn.

Nach fast 20 Jahren sind wir in ein neuerrichtetes Gebäude übersiedelt. Obwohl noch einiges an Einrichtung fehlt haben wir schon viel positives Echo von unseren Mitarbeitern und Klienten bekommen.

Wie üblich verzichten wir auch heuer auf Weihnachtsgeschenke und Spenden den dafür vorgesehenen Betrag gemeinnützigen und karitativen Organisationen.

Im Namen unseres gesamten Teams dürfen wir uns bei Ihnen, unseren Klienten, sehr herzlich für die Zusammenarbeit bedanken. Wir wünschen Ihnen ein ruhiges und friedliches Weihnachtsfest und viel persönliche Zufriedenheit und Erfolg für das Jahr 2023.

Mit besten Wünschen

Ihr Georg Stöger

und das gesamte Stöger & Partner Team

Mag. Georg Stöger
Geschäftsführer
T: +43 134 252 211
georg.stoeger@stoeger-partner.eu